

教育の充実

農・工・商



町の宝である次代を担う子供たちに心も育むバランスある教育を推進します。中学校建設促進に努力します。

交通網の整備



公民館講堂に集まった職員へ訓示

自然環境と一体となつた農林漁業への支援、商工会事業への支援と観光レクリエーションづくりを推進します。いずれの施策にいたしましても皆様の絶大なるご協力を仰がなければなりません。

今後とも変わらぬご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。終わりに町民の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げましてご挨拶といたします。

総武本線の複線化実現、芝山鉄道延伸へ努力します。また、圏央道・国道・県道などの整備拡充を積極的に行います。

町村合併



● 實川堅司郎町長が退任

3期12年間町長を務めた實川堅司郎町長の退任式が6月16日行われ、式終了後、實川町長は町職員に見送られ、思い出深い役場庁舎をあとにしました。

退任式の席上、「バブル後の厳しい財政だったが、町民や町議をはじめ、職員の協力のもと、助役時代から多くの事業を進めることができたが、市町村合併における枠組みや方向が決まっていないことが心残り。新町長を助け、全職員が協力して新しい町づくりを目指してほしい」とあいさつ、職員の奮闘を促しました。

町長就任以前の助役10年間を含めますと、通算22年間町政に携わりまちづくりにその手腕を發揮されました。

職員に見送られ役場玄関をあとにしたときの笑顔の奥底には、一抹の寂しさを感じられました。

長い間ご苦労さまでした。

将来を考えた空港圏での新たな枠組みを検討します。

最重要課題として決断します。